

# Patroli KRYD dan Dialogis Polsek Takokak dalam Rangka Antisipasi C3

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 17:04



Polres Cianjur polda jabar - Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD dan dialogis pada hari Jumat, 12 Juli 2024. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya antisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin langsung kegiatan ini guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat

"Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan menekan angka kejahatan, khususnya C3," kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan.

"Dalam pelaksanaan patroli KRYD dan dialogis ini, kami berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendengar keluhan dan saran mereka. Kami berharap, dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Narasi Lanjutan: Patroli dimulai sejak pagi dengan mengendarai berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak. Anggota patroli juga berbicara dengan masyarakat dan mengajarkan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta cara melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, berharap kegiatan seperti ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya situasi yang kondusif di seluruh wilayah hukum Polres Cianjur. Sementara itu, Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kegiatan patroli berakhir pada sore hari dengan laporan bahwa situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dalam keadaan aman dan terkendali.